

grupo de teatro de Zaragoza "El Silbo Vulnerado".

Palabras de presentación a estas Jornadas de UU.PP., de los responsables institucionales.

**FRANCISCO
UREÑA
PRIETO**
Presidente de
la Excma.
Diputación de
Ciudad Real

"La celebración en Almagro de unas nuevas Jornadas Técnicas de Programación entre responsables de las Universidades Populares de nuestro país, resulta un doble motivo de satisfacción para las instituciones y profesionales que creemos en el imprescindible servicio que estos centros aportan al desarrollo de la sociedad española.

Por una parte, la Universidad Popular se ha convertido en una buena pista para seguir el sendero de la cultura a todos los niveles. Por otra, el trabajo diario ha demostrado que el proyecto iniciado ha alcanzado grandes cotas de consolidación en aspectos tan complicados como la educación de adultos.

Sirvan estas palabras para apoyar sinceramente a todos los que colaboran con su esfuerzo y conocimientos en la consecución de una Universidad Popular cada vez más ágil y dinámica en el inicio de la década de los 90".

"Hace unas semanas el Parlamento español aprobaba la Ley de Ordenación del Sistema Educativo (LOGSE) que completa el paquete Legislativo en materia educativa iniciado hace varios años con la L.O.D.E.

La LOGSE ha originado un gran debate nacional en el que han participado las diversas fuerzas políticas, sociales y sindicales. La propia Federación Española de Universidades Populares organizó allá por el mes de marzo una jornada de trabajo en torno a ese tema.

No vamos a citar aquí el contenido de la Ley, sino a señalar la indudable repercusión que tendrá en el trabajo de las Universidades Populares su futuro desarrollo en normas y reglamentos.

Estas Jornadas de Estudio y Programación que celebramos en Almagro, deben contribuir a un mayor conocimiento de la LOGSE y su implicación en nuestra tarea.

Al mismo tiempo estas Jornadas deben servir para elaborar propuestas y alternativas que podamos elevar a la Administración educativa. Del rigor del trabajo que desarrollemos, en estos días, dependerá una parte de nuestro prestigio y credibilidad que incidirá en la consolidación y crecimiento de las Universidades Populares".

**RAFAEL
BALLESTEROS
DURÁN**
Presidente
FEUP

"Una sociedad que se caracteriza por el vertiginoso ritmo que imponen los constantes y a veces radicales cambios en sus estructuras y planteamientos, necesita personas capaces de sintonizar con la realidad desde una óptica de objetividad y autocrítica. La plasmación de unos objetivos coherentes en el marco de la educación y la cultura, tienen en la Universidad Popular un perfecto catalizador para la elaboración y puesta en marcha de un auténtico proyecto de futuro.

De este modo, las Universidades Populares han venido desarrollando en la década que acaba un generoso esfuerzo por conseguir el dinamismo sociocultural de un pueblo tradicionalmente reacio a los cambios que supongan la llegada de aires con el aroma de la novedad. Pero todo este trabajo altamente positivo requiere estar al día, por lo que el desarrollo de Jornadas como las que comienzan en